## Erfolge mit Schecks belohnt

WELTSPARTAG Bank übergibt Aktionserlös an Organisationen und Vereine

NIEDER-OLM (red). Acht Spendenschecks in Höhe von insgesamt 12000 Euro hat die Mainzer Volksbank (MVB) anlässlich des Weltspartags an Vereine aus der Region übergeben. "Die ausgewählten Vereine haben oder hatten besondere Jubiläen beziehungsweise konnten in der Vergangenheit größere Erfolge feiern. Damit erfüllen sie eine sehr wichtige soziale Aufgabe, die wir gerne mit unserer Spende fördern möchten", begründet Volker Hedderich, MVB-Regionalmarktdirektor mit Sitz in Nieder-Olm.

## Jeweils 1500 Euro

Im Beisein der Filialleiterin Anke Zerfaß (Ebersheim) und der Thomas Felder Filialleiter (Hechtsheim). Theo Hain (Hochheim), Steffen Hassemer (Nieder-Olm) und Axel Schulz (Kostheim) übergab Volker Hedderich die Spendenschecks an die sozialen Einrichtungen sowie Kinder und Jugend betreuende Vereine aus Nieder-Olm, Oppenheim, Hechtsheim, Ebersheim und den rechtsrheinischen Wiesbadener Vororten Kastel und Kostheim.



Über die Spendenaktion der Mainer Volksbank freut sich neben Vereinen aus Oppenheim, Hechtsheim und Ebersheim auch der Nieder-Olmer Carneval-Club (NOCC).

Diese Einrichtungen durften sich über eine Spende in Höhe von jeweils 1500 Euro freuen: Förderverein der Kindertagesstätte Krautgärten (Kastel), Verein der Freunde und Förderer der Wilhelm-Leuschner-Schule (Kostheim), Nieder-Olmer Carneval Club (NOCC), Stadt Hochheim am Main, Förderverein Kindergarten "Die Kleinen Strolche" (Ebersheim), Förderverein zur Erhaltung des Ru-

prechtsturm Oppenheim und Verein zur Erhaltung und Förderung des Tiergartens Kastel. "Unser Budget reicht oft nur für die alltäglichen Aufgaben. Das Geld wird den Kindern zu Gute kommen und auch für den Jahresausflug oder ein Puppentheater verwendet", freut sich Silke Rump-Scheer vom Kindergarten "Die Kleinen Strolche".

Die Weltspartagsspenden stammen aus dem Gewinnsparen des Gewinnsparvereins Köln. Beim Gewinnsparen erwirbt der Kunde ein oder mehrere Lose zum Betrag von jeweils fünf Euro. Von jedem Los fließen ein Euro in die Gewinnauslosung und vier Euro auf das persönliche Sparkonto des Kunden.

Aus dem Gewinnanteil stammen auch die zum Weltspartag 2013 übergebenen Zweckerträge an Vereine und Organisationen.